



La Facultad de Economía acoge el primer encuentro de empresas y universitarios del proyecto T-Cue

Busca mejorar el emprendimiento y la transferencia de conocimiento
 ■ Profesores y alumnos conocerán qué demandan los empresarios

B.H. | SALAMANCA

La facultad de Economía acogió ayer el primer acto de contacto directo entre empresarios de Salamanca con profesores y alumnos de la Universidad, encuentro organizado por la Fundación General y enmarcado dentro del programa de transferencia de conocimiento entre la institución educativa y el sector empresarial T-Cue. Tal y como explicó el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado, se trata del primero de una serie de eventos que buscan el contacto directo entre los emprendedores y los profesores universitarios “para que sepan el perfil de los estudiantes que buscan, así como la línea de sus proyectos futuros”.

La cita tuvo una tercera vertiente, la relacionada con los estudiantes, que conocieron de primera mano tres casos de éxito empresarial de compañías salmantinas o ubicadas en la provincia. “Habrà más encuentros de este tipo en otros centros para que las empresas conozcan a los profesores. En cuanto a los propios educadores, pueden comprender en qué mercados se mueven estos negocios y qué pueden ofrecerles”, añadió Corchado. En este sentido, el vicerrector avanzó que el próximo jueves, 6 de octubre, se desarrollará una jornada relacionada con este campo en la que se ofrecerá información sobre los programas de financiación de proyectos universitarios asociados con empresas que ofrece la ADE, así como el Ministerio de Industria. “En la edición pasada la Universidad presentó siete proyectos para obtener financiación y el objetivo es que en la próxima edición aumente la cifra”, concluyó Corchado.



Los ponentes, junto a los miembros de la Universidad, ayer. | ALMEIDA

Tres casos de éxito salmantinos

Las empresas que acudieron ayer al primer acto de encuentro entre emprendedores y Universidad en la facultad de Economía fueron las salmantinas Global Exchange, de la mano de su director de Recursos Humanos Marcelino López Muñoz; MSD Animal Health, representada por su director de Recursos Humanos Federico Tresierra; y Garrido Abogados y Asesores, que participó con el exdelegado provincial de la Agencia Tributaria Juan Luis Sendín. Los ponentes ofrecieron a los asistentes una visión general del funcionamiento de sus empresas, ahondando especialmente en sus relaciones potenciales con la comunidad universitaria y en los aspectos de interés para el futuro laboral de los estudiantes. La aceptación del acto fue importante, dado que los estudiantes abarrotaron la sala. En este contexto, el vicerrector de Investigación, Juan Manuel Corchado, garantizó que la Universidad de Salamanca seguirá en la línea de identificar sinergias con las empresas para aumentar la transferencia de conocimiento a la sociedad, así como para conseguir financiación para proyectos conjuntos.